

# 大泉北中だより

学校だより（4月号）  
令和2年4月 7日  
練馬区立 大泉北 中学校  
練馬区大泉町5-4-32  
☎03-3925-9230

## 403名の生徒、ご家族の皆さんへ

校長 井上 春好

133名の新2年生、140名の新3年生、ご進級おめでとうございます。130名の新入生に会うことができるのは、5月の入学式になりました。皆さんと会うことができる日を心待ちにしています。

今、日本で、そして世界中で、多くの方が新型コロナウイルスに苦しんでいます。感染の拡大を防ぎ、何より皆さんの健康と安全を守り、皆さんの周りの大切な人々を守るため、5月6日まで臨時休業が継続されます。

また、教科書配付や参集日、保護者会についても延期します。改めて、学校連絡メール、学校ホームページにて連絡いたします。

本来ならば、4月は、新たな仲間との出会い、新たな気持ちでのスタートを切るとても大切な時期です。しかし、今は、皆さんの力を合わせて、命（からだ）を守るときです。

この間、皆さんが、どのような思いで、どのような生活をするのか、とても心配しています。

5月7日、皆さんの元気な姿に会うことができる日まで、次のようなことに心がけて過ごしてください。



- 毎日体温を測り、体調を健康カードに記入してください。
- 必要なこと以外は、できるだけ外出を控えてください。
- 復習や予習、読書等に計画的に取り組み、生活記録への記入をしてください。  
(2・3年生は学校からの課題、学校HP学習支援サイト等の活用 他)
- 感染に気がつけた上で、時には、からだを動かすことも必要かと思えます。
- 何か心配なことや不安なことがある場合は、学校や区の相談窓口に連絡してください。  
(学校ホームページ内 配布文書 お知らせ 「臨時休業中の児童・生徒のメンタルケア」参照)
- 人の苦しみや痛みを理解できる心をもってください。SNS等でのうわさに惑わされない。  
(病気で苦しんでいる人や家族、病気の対策や治療にあたっている人や家族への偏見、差別)